



El Consejo Social da 71 becas a los centros universitarios

:: R. R. / WORD

SALAMANCA. El Consejo Social cuenta con varias vías para potenciar y robustecer la actividad docente e investigadora de la Universidad de Salamanca. Uno de estos mecanismos consiste en la oferta de 71 becas de colaboración destinadas a institutos y departamentos de la institución docente, tal como se recoge en la convocatoria efectuada por el organismo que preside Ignacio Sánchez Galán.

De estas 71 becas, 13 se destinan a institutos universitarios y las 58 restantes a departamentos. En concreto, el primer bloque de ayudas se dirige a los institutos de Biología Fun-

cional y Genómica, Estudios Medievales y Renacentistas, Investigación Biomédica de Salamanca (Ibsal), Neurociencias de Castilla y León. Biología Molecular y del Cáncer, Ciencias de la Educación, Estudios sobre la Ciencia y la Tecnología, Física Fundamental y Matemáticas, Iberoamérica, Integración en la Comunidad, Investigación del Arte-Innovación Tecnológica y Comunicación, Hispano Luso de Investigaciones Agrarias y Multidisciplinar de la Empresa.

Las 58 becas restantes se repartirán entre los departamentos de la Universidad teniendo en cuenta la relación existente entre el número total de profesores a tiempo comple-



Reunión del Consejo Social en la antigua Capilla del Estudio. :: A.G.A.

to y la cantidad de becas, aplicando criterios en virtud del número de docentes. Así, se asignará una beca a todos los departamentos que tengan

20 o más profesores –equivale a un total de 31 departamentos– y se otorgarán dos becas para los que tengan 35 o más profesores, lo que corres-

ponde con seis departamentos. Y se tienen previstas tres becas para los que tengan 45 o más profesores, y que son solo tres departamentos. De este modo, se repartirían 52 becas entre un total de 40 departamentos.

Por interés estratégico de la Universidad, se propone la asignación directa de dos becas más, una a la Sala de Tortugas, concretamente al departamento de Geología, y la otra para colaboración con el Legado Martín Patino, adscribiéndose al departamento de Sociología y Comunicación. Además, las cuatro becas que sobran hasta las 58, más aquellas que estando asignadas a institutos y departamentos puedan quedar vacantes, irían a una bolsa común, a distribuir entre los 18 departamentos que por tener menos de 20 profesores no tendrían asignada, en principio, ninguna beca. Si todavía quedasen vacantes, se distribuirán entre los ocho centros propios de la Universidad.